



Ahnungslos oder nicht? Von Freitag (10. März) bis Sonntag (12. März) wirft die Aqua-Fisch auf dem Messegelände in Friedrichshafen ihre Netze aus. Auf der Messe dreht sich alles um das Thema Angeln und Aquaristik. Mit 178 Ausstellern ist die Messe so groß wie noch nie. Ein interessanter Teilbereich auf der Messe dreht sich um das Fliegenfischen. Aber was ist das denn überhaupt genau? Wir haben uns mal bei Passanten umgehört.

**Anmoderation:**

Von Freitag (10. März) bis Sonntag (12. März) wirft die Aqua-Fisch auf dem Messegelände in Friedrichshafen ihre Netze aus. Auf der Messe dreht sich alles um das Thema Angeln und Aquaristik. Mit 178 Ausstellern ist die Messe so groß wie noch nie. Ein interessanter Teilbereich auf der Messe dreht sich um das Fliegenfischen. Aber was ist das denn überhaupt genau? Unsere Reporterin Bettina Fath hat sich mal unter mehr oder weniger ahnungslosen Passanten umgehört.

**Abmoderation:**

Die Aqua-Fisch findet von Freitag (10. März) bis Sonntag (12. März) auf dem Messegelände in Friedrichshafen statt. Sie hat täglich von 9 bis 18 Uhr und am Sonntag bis 17 Uhr geöffnet. Der Eintritt kostet 11 Euro, ermäßigt 9 Euro.